

Рекомендую до друку
В.В. Протопопова

Надійшла 11.05.2005

L.M. Губарь

Інститут ботаніки ім. Н.Г. Холодного НАН України, г. Київ

**УРБАНОФЛОРНА НЕТИШИНА: СИСТЕМАТИЧЕСКАЯ,
БІОМОРФОЛОГІЧЕСКАЯ І ЕКОЛОГІЧЕСКАЯ СТРУКТУРА**

Исследован видовой состав урбинофлоры Нетишина (Малое Полесье), проведен систематический, биоморфологический, экологический и фракционный анализ, а также структурный анализ отдельных фракций. Установлено, что урбинофлора Нетишина насчитывает 708 видов сосудистых растений из 381 рода и 98 семейств. В биологическом и экологическом спектрах преобладают травянистые поликарпики, гемикриптофиты, мезофиты и гелиофиты.

L.M. Gubar

M.G. Kholodny Institute of Botany, National Academy of Sciences of Ukraine, Kyiv

**OF NETISHYN URBAN FLORAS: THE SYSTEMATICS,
BIOMORPHOLOGICAL, ECOLOGICAL STRUCTURES**

The results of investigation of Netishyn urban flora (Male Polissya) and its structural analysis (systematics, biomorphological, ecological) are presented. The list of species of the urban flora of Netishyn is included 708 species of vascular plants (381 genus and 98 families). Herbaceous polycarpic, hemicryptophytes, mesophytes, heliophytes prevail in the ecological spectrum.